

TARTARIA ATLANTIDA Y LEMURIA CIVILIZACION ANÉEKA DE TEMMER

Published 13 November 2020 by Revelación Cósmica Semillas Estelares, Robert

Robert: Anéeka, ¿sabes algo de Tartaria?

Anéeka: Tartaria. El problema aquí es que hay muchos nombres diferentes para la misma cosa. Yo ya investigué Tartaria. Con ese nombre solo está en la Tierra. Como ha explicado Yázhi, ha habido incontables civilizaciones que van y vienen cíclicamente. Nacen, crecen, florecen, decaen y mueren.

Pareciera que es otra diferente a la Atlántida y Lemuria pero, según lo que he visto, es lo mismo. Es decir que con los datos sobre Tartaria que sobreviven, resulta ser que es parte Atlántida.

Lo que pasa es que los supuestos expertos hoy en día creen que la Atlántida era una ciudad, o un continente y eso es falso. La Atlántida era una civilización planetaria. Es decir que estaba en toda la Tierra, como la de hoy. Entonces,

Tartaria sólo se refiere a regiones dentro de la misma civilización de la Atlántida. Solo que la Atlántida misma tenía como puntos principales o capitales una ciudad grande debajo del agua del Triángulo de las Bermudas, otra en Turquía, otra más en África (Ojo del Sahara), entre otros lugares. Y Tartaria se encontraba, según los datos, principalmente en el área de Siberia en Rusia hasta norte de China y Mongolia. Pero son regiones de la misma civilización.

Esto explica por qué el nombre de Tartaria no se encuentra en los archivos de fuera de la Tierra siendo que sólo es un localismo. Porque era parte de la Atlántida.

Robert: ¿Pero la Atlántida era una civilización base Reptil?

Anéeka: Base Reptil pero conglomerado cosmopolita de múltiples razas, como Nueva York. Por ejemplo, Yázhi descubrió que la Atlántida hacia la capital en las Bahamas, tenía una población muy grande de Arcturianos Dieslientiplex.